



Madame, Monsieur,

J'ai présidé pendant 44 ans le comité de pétanque, j'ai toujours porté haut les couleurs de mon département, j'ai organisé plusieurs nationaux, 19 championnats de France et un championnat du monde en 1980. J'ai défendu tous mes dirigeants, tous les joueurs sans faillir.

Aujourd'hui, face book en donne de toutes les couleurs sur ma tête, personne n'a vérifié si les propos tenus par Loïc VERNEUIL étaient vrais, lui non plus ne l'a pas fait...

Présent au comité mardi après-midi en présence également de 4 membres, nous avons fait le tirage du championnat vétérans et de 2 autres championnats.

J'affirme que je ne connaissais pas le passé de M. VERNEUIL et que celui-ci me laisse indifférent ; la vie présente ou passée des gens que je cotoie ne me concerne pas et n'influe en aucun cas mon comportement vis à vis de ces personnes. Vers la fin de l'après-midi de mardi, un coup de téléphone envoyait un message sur le passé de ce Monsieur, les membres présents l'on entendu et il n'y eu aucun commentaires. Nous avons continué la soirée, personne n'en avait rien à faire ; et depuis la parution de la publication de Loïc VERNEUIL, sans interruption, les insultes ont déferlées sur face book, ignorant le travail monumental fait par les personnes concernées.

Le comité se réunira vendredi soir, mais nous ne savons pas si les championnats de samedi auront lieu.

Merci de nous faire part de votre ressenti, à savoir si vous souhaitez que votre président reste ou pas ?

Merci à tous ceux qui nous ont apporté leur soutien et bonne chance pour la pétanque nivernaise.

Robert MAUJONNET.